



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵 ○喜田・田村・中村(雅)・向井

才458回 例会 昭和59年11月25日(日) 午後5時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 岸 義朗会長
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率の報告 会員総数 60名 出席者数 60名 出席率 100%
前回修正出席率 86.67%
4. 会長スピーチ

本日は1年1回の家族会でございます。皆様の御出席ありがとうございます。又、本日2時からのパレーに参加して下さいました会員の皆様ご苦労様でした。クラブが出来ました時は、25名の会員でしたが、毎年毎年増強重ね今は、60名のメンバーとなりました。このように目覚ましい発展を遂げましたのは、皆様方(御家族)のロータリーに対する深い御理解と、蔭げながらの御協力であると、この場をおかりしてお礼申し上げます。

ロータリーの例会に、男性だけでなくして御婦人方にも出席してもらっては、どうかと云う意見が多くありますが、御夫婦で御旅行された時とか、又当クラブでも結構でございますが、有益な卓話のある時にでも御出席下さる様お願い致します。

何年前かに年次大会が神戸でございましたとき、かなりの御家族の方に参加していただき、たのしい1日を過した事を記憶しています。年次大会と申しますと、来年は堺で年次大会が開催される予定でございます。そのときは、アトラクションなり、いろいろの催しが計画されているそうなので、その時は多くの皆様に参加されれば幸いです。本日は親睦委員の方々がいろいろと趣向をこらしておられると思いますが、ごゆっくりと寛ぎ下さいませ。

5. 幹事報告

- ◎ 12月の理事会 12月10日 1時30分に変更
- ◎ 60年4月14日 264地区大会に奥様の参加おねがい
- ◎ " 5月10日 10周年例会は和歌山西と合同

Discover a New World of Service

見つけよう 奉仕の新生面

6. 委員会報告 山野裕正社会奉仕委員長

チャリティー尚一層の御協力の程

情報抄録より

◎ 目的到達の手段

第4奉仕部門に1歩足を進めるたびに、世界理解というロータリーの目標に近づく。振り返ると、同胞に役立った業績がちりばめられている。

◎ ロータリーの誕生

ロータリーのような運動が始まる時期としては、この20世紀の初めほど、よい時期はあり得なかったでしょうし、それを育てる都会としては、男性的で、しかも積極的な、この矛盾に満ちたシカゴほど、適した町はほかになかったろうと思います。当時シカゴがなやまされていた悪は、アメリカの至るところに見られました。自分たちの住む町を良くしようなどという精神は、ほとんどどこでも低調でした。すべてが良いほうに変わってゆくべきときでしたし、そういうときがこなければならなかったのです。

◎ 効果的であるためには

奉仕を効果的にするには、ロータリアンは、それが政治的なものであれ、環境に関するものであれ、あるいは無知や変化への抵抗にねざしたものであれ、自分たちの地域社会の背後にある、複雑さを理解するために、自己啓発をつづけなければなりません。

◎ 記憶すべき年

1962-63年度に、高校生レベルの青少年のためのロータリー提唱の奉仕クラブが発足した、最初のインターアクト・クラブは、米国フロリダ州メルボルンのクラブだった。フリータウンのクラブが加盟したため、シエラレオネという西アフリカの国がロータリー家族に加わった。

ニコニコ・米山・BOX

名手 広之君	家庭教育研究会出席
中村 隆俊君	〃
岸 義朗君	家族会の協力に感謝
深谷 政男君	バレー娘のチーム優勝
広野 旭君	会員の参加ありがとう
田村 能孝君	バレーチーム優勝
楠部 賢計君	〃
奥村 匡敏君	〃
楠戸淳三郎君	女房参加
藪根 敏夫君	バレー欠席
田中 丈士君	結納の使者をしました
三木 寛昭君	バレーボール頑張りました
池原 慶治君	〃

次回例会案内 昭和59年12月3日(月) PM6:30 於 初音

年次総会